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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
Leitstreifen am Hauptbahnhof -  für Radfahrer oder doch für Blinde und 
Sehbehinderte? 
 
Wir fragen den Senat:  
 
Wie schätzt der Senat aktuell die Barrierefreiheit des Bahnhofsvorplatzes ein und wie 
viel hat die Ausstattung des Bahnhofsvorplatzes mit Leitstreifen für blinde und 
sehbehinderte Menschen gekostet? 
 

Wie bewertet der Senat die Situation, dass die Leitstreifen für Blinde und 
Sehbehinderte momentan von Fahrradfahrern als Markierungslinie für das Parken 
von Fahrrädern angesehen werden und welche Gefahren resultieren daraus für 
Blinde und Sehbehinderte?  

 
Welche Maßnahmen plant der Senat damit in Zukunft nicht Fahrradfahrer 
sondern bestimmungsgemäß Blinde und Sehbehinderte das Leitsystem nutzen 
können? 
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